
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 122 del 14/04/2022

Oggetto: Interrogazione orale del consigliere del Gruppo Lega, Marco 
Curcio, in merito alla pubblicazione del bando per le case popolari

(Risponde Biancalani Luigi)

    

CONSIDERATO che, secondo quanto dichiarato alla stampa dall’assessore Biancalani, “a 
Pasqua” verrà pubblicata la graduatoria del bando per l’assegnazione delle case popolari, 
dopo oltre un anno di attesa;

EVIDENZIATO  che,  a  seguito  di  questo,  per  molte  famiglie  pratesi  bisognose  sarà 
finalmente possibile trovare una dignitosa sistemazione abitativa, o, come dice l’assessore 
“trovare un tetto”;

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE CHIEDE AL SINDACO DI PRATO

-  quali  siano  i  motivi  di  questo  ritardo,  che  ha  prolungato  per  così  tanti  mesi  la  
comunicazione della graduatoria per l’assegnazione delle case popolari;

-  quali  misure  intenda  assumere  l’Amministrazione  Comunale  per  ovviare  a  queste 
inefficienze, ovvero a questa carenza di personale all’ufficio Casa.
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